



ASSEMBLÉE NATIONALE

12ème législature

congé de maternité

Question écrite n° 76491

Texte de la question

M. Pierre Lasbordes appelle l'attention de M. le ministre de la santé et des solidarités sur la question de la durée du congé maternité. En effet, nombreuses sont celles, qui, parmi les femmes venant d'avoir un enfant et qui ont fait le choix de l'allaitement, souhaitent une extension du congé maternité à l'image de ce qui se pratique notamment dans les pays du nord de l'Europe. Ces dernières mettent en avant le bien-être de l'enfant et la rupture, brutale, que constitue la reprise d'activité, incompatible avec une poursuite de l'allaitement. Aussi, il souhaiterait connaître son avis sur cette question et l'état de sa réflexion sur un possible allongement de la durée du congé maternité.

Données clés

Auteur : [M. Pierre Lasbordes](#)

Circonscription : Essonne (5^e circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 76491

Rubrique : Femmes

Ministère interrogé : santé et solidarités

Ministère attributaire : santé, jeunesse et sports

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 25 octobre 2005, page 9897